



Antrag

Vorlage-Nr.:	AT/0036/2017		Datum:	24.03.2017
Verfasser:	02-SPD-Ratsfraktion	Az:		
Gremienweg:				
06.04.2017	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	ohne BE	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	abgesetzt	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	geändert	<input type="checkbox"/>
	TOP	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>
	öffentlich	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen	<input type="checkbox"/>
Betreff:	Gemeinsamer Antrag der SPD-Ratsfraktion und des Beirates für Migration und Integration: Beitritt der Stadt Koblenz zur Charta der Vielfalt			

Beschlussentwurf:

Der Rat möge beschließen,
die Verwaltung wird beauftragt, den möglichst baldigen Beitritt der Stadt Koblenz zur Charta der Vielfalt prüfen.

Begründung:

Koblenz ist eine bunte, vielfältige und weltoffene Stadt. Das spiegelt sich bereits heute teilweise in der Verwaltung wider. Um mit gutem Beispiel voran zu gehen, sollte die Stadt Koblenz der Charta der Vielfalt beitreten.

Die Charta der Vielfalt ist eine Initiative zur Förderung und Gestaltung von Vielfalt in Unternehmen und Institutionen. Es geht dabei um ein respektvolles und wertschätzendes Miteinander innerhalb der unterzeichnenden Behörden und Unternehmen. Darüber hinaus ist es aber auch ein Signal, dass man sich als Unterzeichnerin den Werten einer modernen und vielfältigen Gesellschaft verpflichtet fühlt.

Neben großen, mittleren und kleinen Unternehmen haben auch Bundesministerien und andere Kommunen wie Bonn oder Lübeck die Charta der Vielfalt bereits unterzeichnet. Die Kosten für den Beitritt betragen einmalig ca. 100,- Euro zuzüglich Mehrwertsteuer.

Koblenz ist eine moderne Stadt, die sich immer wieder eindrucksvoll für eine vielfältige und offene Gesellschaft einsetzt. Die Charta der Vielfalt übersetzt diese Werte in ein wertschätzendes Miteinander zunächst innerhalb der Stadtverwaltung, aber darüber hinaus auch als deutliches Zeichen ihrer Bürgerinnen und Bürger für die Werte unserer bunten Gesellschaft.